

Solidarité socialiste avec les travailleurs en Iran (SSTI)



La vie de la militante syndicale iranienne Shariféh Mohammadi est en danger, il faut la sauver !

L'association Solidarité Socialiste avec les Travailleurs en Iran (France) dénonce avec force la condamnation à mort de la militante syndicale Sharifeh Mohammadi.

Condamnée pour rébellion dans une parodie de justice, Sharifeh Mohammadi n'a commis aucun crime. Mais sous la République Islamique, qui n'est rien d'autre qu'une dictature capitaliste et théocratique, résister à la violence sociale et politique du pouvoir suffisent pour finir en détention, subir la torture et la peine de mort.

La République Islamique doit renoncer à l'exécution de Sharifeh Mohammadi. Il est urgent que s'engage une campagne de solidarité internationale pour obtenir sa libération immédiate et sans condition.

Nous demandons à l'ensemble des organisations de défense des droits de l'Homme, aux organisations syndicales, organisations politiques de gauche, à l'ensemble des forces démocratiques de protester vivement contre la détention et la condamnation de Sharifeh Mohammadi et des militant.es ouvriers et d'opinion en Iran.

Exigeons la libération de l'ensemble des détenu.es d'opinion et l'abolition de la peine de mort.

6 Juillet 2024